
Office de consultation publique de Montréal 
A/S Madame Irène Cinq-Mars 
Présidente de la commission 

 

Objet : Construction de courts en terre battue sur le site du Parc Jarry 

 

Madame la présidente, 

Je profite de la tenue de cette consultation publique pour vous faire part 
de mon appui au projet de construction de quatre courts en terre battue  
proposé par Tennis Canada. 

Le développement du tennis au Québec et plus particulièrement la mise 
en valeur de ce sport dans le cadre des installations du parc Jarry est un 
dossier qui m’est cher depuis de nombreuses années. Dans le cadre de 
mes fonctions de ministre des finances et de président du Comité 
ministériel permanent du développement économique en 1994, j’ai été 
appelé à collaborer aux démarches associées à l’élaboration et au 
financement du premier projet d’agrandissement du stade du parc Jarry.  

Le directeur des internationaux de tennis de l’époque, monsieur Richard 
Legendre, avait convaincu les trois paliers de gouvernement et quelques 
commanditaires majeurs de s’associer à ce projet. Il s’agissait d’un projet 
structurant pour le déploiement du tennis à l’échelle nationale, en plus de 
garder les Internationaux de tennis du Canada à Montréal ce qui 
représente encore aujourd’hui un énorme potentiel en termes de 
retombées économiques pour la Ville de Montréal. 

Inauguré en 1996, ce  projet aura notamment permis la construction d’un 
stade non couvert pouvant accueillir 10 500 spectateurs et l’intégration 
de 8 courts de tennis intérieurs. En plus d’avoir créé les bases pour   
l’implantation du Centre national d’entraînement, ces  installations ont 
rapidement connu une popularité exponentielle auprès des usagers 
montréalais qui les utilisent abondamment. Ce projet aura également 
agit de levier important pour la croissance et la notoriété du tournoi 
annuel qui, année après année, attire des foules record.  

La construction des quatre courts de tennis en terre battue s’inscrit dans la 
continuité de la mission de Tennis Canada. En 2010, la poursuite de 



l’excellence et le développement d’athlètes de haut niveau qui auront à 
se mesurer aux athlètes européens, passe notamment par l’entraînement 
sur courts en terre battue. Il m’apparaît donc essentiel que le projet 
proposé par Tennis Canada puisse aller de l’avant, et ce pour le plus 
grand bénéfice du tennis, de nos athlètes et de la population 
montréalaise qui aura accès à d’avantage d’heures de jeu.  

 Je vous prie d’accepter, madame la présidente, mes sincères salutations. 

 

André Bourbeau 


